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UWOL 2
QUEST FOR MONEY

FRANÇAIS

LE JEU
Lorsqu’il put enfin s’échapper du Storm Palace,  les poches pleines de
pièces, Uwol pensait s’en être sorti victorieux. Mais soudain, un gardien
Fanty  lui  tira  dessus  depuis  le  palais  et  il  dégringola  une  pente
particulièrement raide qui l’entraîna jusqu’au cœur des Electric Gardens
de  Phantomas.  Pour  couronner  le  tout,  il  avait  perdu  dans  sa  chute
toutes les pièces si durement récupérées dans le palais. 

Uwol, complètement déprimé, se résigna et décida qu’il devrait peut-être
simplement  traverser  les  jardins  et  rentrer  chez  lui.  Mais  il  fit  la
découverte  de  mystérieux  tuyaux  dispersés  partout  alentour  et  ils
ressemblaient à s’y méprendre à ceux de ce bon vieux jeu de plateforme
avec  un  plombier.  Ils  étaient  tellement  similaires  qu’il  se  dit  qu’ils
devaient forcément conduire eux aussi dans de sombres grottes pleines
de pièces d’or ! 

Maintenant  la  décision  vous  appartient :  Vous  échapperez-vous
simplement des jardins ou saisirez-vous votre chance de récupérer tous
les trésors qu’ils referment, y compris ces drôles de balles de tennis ?

COMMENT JOUER
Sur  l'écran  d'accueil,  appuyez  sur  le  bouton  de  feu  ou  sur  la  barre
d'espace  pour  commencer  la  partie.  Vous  contrôlez  Uwol  avec  une
manette ou au clavier à l'aide des touches de curseur, à la recherche des
trésors.

Les jardins sont encore plus dangereux que le palais, soyez donc habile
et évitez soigneusement les gardiens. S’ils vous touchent, vous perdrez
les vêtements qui vous protègent. Vous pouvez néanmoins les récupérer
en ramassant le petit T-shirt  qui apparaît alors à l’écran. Si  vous êtes
touché  sans la  protection de vos  vêtements,  vous  perdrez  une vie.  Et
n’oubliez pas de récupérer les clefs qui ouvrent les portes des jardins.

ENGLISH

THE GAME
When, at the end, he gathered a good amount of money and exited the
Storm Palace, Uwol thought that he had finally succeeded. But suddenly,
he's hit by a Fanty guardian from inside the palace and falls, rolling down
a very steep slope to finally land in the middle of Phantomas’ Electric
Garden. Besides, to top it all, during his fall he had lost every coin he had
just gathered from inside the Palace. 

Uwol, feeling completely downhearted, thought that he should just escape
the gardens and return home. Nevertheless, he soon discovered a bunch
of mysterious pipes scattered in the gardens, and they looked just like
those in this  good old platform game with the plumber.  They were so
similar that they should also lead in dark caves full of gold coins!

Now the decision is yours: Will you just escape the Electric Gardens or will
you take your chance to gather all the treasures you can, including these
strange tennis balls ?

HOW TO PLAY
At main screen,  press  fire or  spacebar to  start  the game. You control
Uwol, using a joystick or the cursor keys, looking for all the treasures.

The gardens are even more full of guardians than the Storm Palace, so be
wise and avoid them. If they hit you, you will lose the clothes that protect
you. You can get them back if you find the little T-shirt which will appear
nearby. If you get hit when naked, you will lose a life. And don’t forget to
collect the keys which open the gates of the gardens.


